



# カメラスケッチ

市内各地で開催された  
イベントや出来事をお届けします

## 里神楽発表会



12月17日㊀ 谷浜小学校

**谷** 浜小学校の5・6年生13人が地域に伝わる里神楽を学び、練習した成果を家族や地域の人々に披露しました。立派に舞い継ぐ姿に、大きな拍手が送られました。

## 旬を食べよう！「料理教室」



12月20日㊁ 吉川保健センター（吉川区下町）

**新** 年の食卓を彩る「野菜たっぷりミートローフ」や「さつま芋とナツツの大学芋風」などのおせち料理5品を作りました。参加者は和気あいあいと料理を楽しんでいました。

## みんなで水中運動会



12月26日㊂ 頸城B&G海洋センター（頸城区百間町）

**着** 衣泳体験で背泳きの方法を学んだ後、ロングビート板やキンボールを使ったチーム対抗のレクリエーションゲームを通して交流を深め、冬の温水プールには子どもたちの笑い声が響いていました。

## こうみんかんチャレンジキッズ



12月20日㊀ 和田地区公民館

**毎** 年大人気のしめ縄飾り作りをリニューアルし、前掛け付きの飾り作りに15人の子どもたちが挑戦しました。自分で縄を編み、装飾で個性を生かし、すてきなしめ縄飾りができました。

## やちほ楽習塾



12月22日㊃ 八千浦地区公民館

**ほ** そーく・ながーく」を目標にそば打ち体験を行いました。苦戦しながらも熱心に打ったそばは、喜びも加わり絶品の味わいに。会場は参加者の笑顔でいっぱいでした。

## 第2回上越e-sports CUP



12月27日㊄ オーレンプラザ

**上** 越5e協議会が対戦格闘ゲーム「ストリートファイター6」の大会を開催。参加者60人の中から上位2人が県決勝大会への進出を決めました。今後も、世代や障壁を越えたeスポーツの普及活動に注目です。



## キューピットバレイスキー場オープン



12月27日㊁ キューピットバレイスキー場(安塚区須川)

**今** シーズンから稼働した新しい第2リフトと白銀のゲレンデを満喫しようと、市内外から大勢の人が来場し、キューピットバレイスキー場での初滑りを楽しみました。

## 鵜の浜人魚館新春イベント



1月2日㊂ 鵜の浜人魚館(大潟区九戸浜)

**1** 年の始まりをにぎやかに彩る新春イベントが開催されました。来館者は、温泉で体の芯まで温まり、甘酒や餅つき、太鼓演奏を満喫しました。

## うみがたりのお正月2026



12月27日㊁～1月4日㊂ うみがたり

**新** 年の干支にちなんだ「ウマダイバー」が、大水槽の生物に餌のお年玉をプレゼントしました。ダイバーが隠れてしまうほどの魚群に、来館者は夢中になって撮影を楽しんでいました。

## 第39回親子ふれあい書初め大会



1月4日㊂ はーとぴあ中郷(中郷区二本木)

**の** びのびと元気よく!」をテーマに、真剣な表情で筆を動かし、新年の抱負や好きな言葉など、それぞれの思いを込めた作品が完成しました。親子で作品を見せ合い、笑みがこぼれています。

## 上越市消防出初式



1月11日㊃ リージョンプラザ上越、イオン上越店

**市** 消防団員など約400人が出席し、安全・安心なまちづくりへの決意を新たにしました。板倉方面隊による「はしごのぼり」も披露され、次々と繰り出される大技に観客からは大きな拍手が送られました。